



El decano apela a la responsabilidad de los colegios profesionales para defender la democracia en el WLC



El decano, Francisco Javier Lara, ha participado en el arranque del World Law Congress que se celebra en Madrid y ha apelado a la responsabilidad que tienen los colegios profesionales a la hora de defender la democracia y el Estado de Derecho. Han intervenido también Victoria Ortega, presidenta de la Abogacía Española; José María Alonso, decano del ICA Madrid; María Eugenia Gay, decana del ICA Barcelona; María Emilia Adán, decana de Registradores; y José Ángel Martínez, presidente del Consejo General del Notariado. Por la tarde, Lara ha participado en una mesa sobre el derecho de defensa.

[Leer más](#)

Día Mundial del Derecho

Como colofón a este Congreso mundial, el jueves se celebrará en el Colegio de Abogados de Málaga, por primera vez en España, el Día Mundial del Derecho.

El programa, que fue presentado en el Ayuntamiento junto al alcalde, Francisco de la Torre; la presidenta de la Audiencia Provincial, Lourdes García; y el decano de la Facultad de Derecho, Juan José Hinojosa; contempla una reunión de la Asamblea General de la Asociación Mundial de Juristas, la toma de posesión de los nuevos cargos, la entrega de distinciones de la WJA, así como un debate sobre los desafíos al Estado de Derecho en el mundo.

[Leer más](#)



Llenos en las jornadas del turno especial de Extranjería y de Violencia de Género y Menores



El salón de actos se ha llenado con motivo de la jornada de acceso y reciclaje del turno especial de Extranjería, en la que se ha hecho un repaso general a esta rama del Derecho y sobre el acceso a la nacionalidad española. Asimismo, se han analizado los criterios de la administración y las recientes sentencias dictadas por el TS y el TSJUE en la materia.

También se ha celebrado una jornada de reciclaje de Violencia de Género y Menores en la que se ha estudiado la situación procesal de infractor y víctima en los supuestos de delitos de violencia sobre la mujer en los que ambos son menores y las diferencias con la jurisdicción de mayores.

En marzo se celebrará el segundo Encuentro Estatal sobre Derecho y Discapacidad



El Colegio acogerá los días 13, 14 y 15 de marzo el segundo Encuentro Estatal de Abogados y Juristas sobre Derecho y Discapacidad, en el que se abordarán temas relacionados con Derecho Civil, Procesal, Penal, Penitenciario, Tributario y Administrativo.

El decano, Francisco Javier Lara, ha señalado que en estas jornadas se tratarán temas jurídicos concretos relacionados con las personas con discapacidad, analizando la jurisprudencia existente y los cambios legislativos que se avecinan. Asimismo, ha destacado el trabajo de la sección de Diversidad Funcional del Colegio de cara a la organización de esta actividad formativa.

[Leer más](#)

Concurso para la contratación del servicio de cafetería del Colegio



Condiciones

El Colegio de Abogados de Málaga, con el fin de proveer el mejor adjudicatario posible, ha acordado sacar a concurso la explotación del servicio de la cafetería del Colegio, ubicada en la sede del Paseo de la Farola nº 13, por lo que ruega a todos los colegiados que difundan entre sus conocidos esta circunstancia.

El servicio se ejecutará según las condiciones de contratación que pueden consultarse en la [página web del Colegio](#).



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.